

## Rundum gelungener Geisenfelder Stadtball 2015

Eine begeisternde Showkapelle mit Up to date und mitreißende Gardeeinlagen:  
Der 9. Geisenfelder Stadtball wurde im voll besetzten Rockermeier-Saal ein voller Erfolg.



Bereits im Foyer wurden die Ballbesucher von Bürgermeister Christian Staudter mit einem Glas Sekt herzlich begrüßt.



Eine neue, schlankere Bestuhlung machte es möglich, den Tänzern mehr Platz zu bieten, und diese machten davon fleißig Gebrauch. Freilich erst nach dem „Startschuss“ durch

Bürgermeister Christian Staudter, der als Gäste beide seiner Stellvertreter begrüßen konnte. Bis um zwei Uhr früh herrschte auf der Tanzfläche Hochbetrieb, weil es zu den Klängen der Shopband Up to Date kaum einen Tänzer an seinem Tisch hielt. Mit dieser Kapelle, die schon bei Galas in etlichen Nobelhotels aufspielte, tat die Stadt heuer einen wahren Glücksgriff, wie Kulturreferentin Henriette Staudter (USB) von vielen begeisterten Ballbesuchern bescheinigt bekam. Das Repertoire der Band – mit einer grandiosen Sängerin vorne dran – ließ keinerlei Wünsche offen, und dies alles in einer Lautstärke, bei der man sich problemlos auch noch unterhalten konnte.



Abgerundet wurde der gelungene Ballabend durch vier hochkarätige Einlagen: Zunächst zeigten das Prinzenpaar und die Teenies der TV-Kindergarde ihr Können, später am Abend in zwei Blöcken dann die Akteure der GFG. Gegen 23 Uhr gab es dann als Überraschung noch eine Einlage von fünf Tanzpaaren aus dem Publikum. Sie zeigten einen Rueda de Casino, einen Salsa als Gruppentanz.



